
        議会運営委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和元年 5 月 8 日 9：28 

閉会 令和元年 5 月 8 日 9：46 

2 場 所 委員会室 

3 出 席 委 員 割貝寿一、小林達信、鈴木安次、鈴木 茂、吉田克則 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 副議長、総務課長（説明員） 

6 職務出席者 議長、事務局長、書記 

7 付 議 事 件 第 1 臨時議会提出議案について 

8 議事の経過 

 

小林達信副委員長が開会 

割貝寿一委員長あいさつ 

委員長が進行 

第 1 臨時議会提出議案について 

委員長：総務課長の説明を求める。 

（総務課長が、提出議案について資料により説明） 

委員長：質疑はあるか。 

吉田委員：改元となり会議の回数は第 2 回で問題ないのか。 

事務局長：県の町村議会議長会事務局にも確認し、問題ないと回答を得ている。 

総務課長：改元の取り扱いは国に準じて統一しており、5 月 1 日を境に全て新元号

となる。 

委員長：ほかに質疑なければ総務課長説明は終わる。 

（総務課長退席） 

 

 

 

委員長：その他何かあるか。 

事務局長：藤田一男議員より、本日の臨時会終了後に全員協議会開催の要望があっ

た。 

小林委員：開催要望が口頭であったとしたが、内容はどのようなものか。 

鈴木茂委員：内容を知っているので説明するが、4 月 18 日県の教育庁が全員協議

会にて説明をした際、割貝議員が塙工校を廃止した方がよいと発言をした点を問題

視しているようだ。 

（多数の委員より廃止に関する発言は無かったとの発言） 

委員長：時代の流れで合併は反対じゃないと言った記憶がある。 

鈴木茂委員：藤田一男議員としては、議員一丸となって存続活動している中で、議

会運営委員長の立場でありながらの発言を問題視している。 

鈴木安次委員：藤田一男議員に音声データを確認し、それからの全員協議会開催判

議 長 

確認印 

 



断としてはどうか。 

（全委員異議なし） 

委員長：音声データを確認してからの取り扱いとする。その他になければこれで終

了する。 

副委員長閉会 

塙町議会委員会条例の第 27 条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          議会運営委員長 


